

André Sylvain et Sylvia Berthy

«Nous voulons vieillir côte à côte»

L'an dernier, à Noël, à minuit précis, André Sylvain se fiançait à Sylvia Berthy, qu'il fréquente depuis deux ans et demi. C'est au cours de l'année qui vient que le couple compte s'unir devant Dieu et les hommes, pour le meilleur et pour le pire.

par Michèle Lemieux
photos: Marco Weber

André, qui poursuit sa carrière de chanteur, devrait lancer sous peu ses 11^e et 12^e albums, intitulés *Collection* et *Avec mes mots*. Le premier sera composé de ses grands succès et le second, inspiré de l'époque des boîtes à chansons. Ceux qui seraient intéressés à se les procurer peuvent écrire à l'attention d'André Sylvain, C. P. 66, Beloeil, Québec, J3G 4S1.

André, on se fiance de moins en moins de nos jours. Pourquoi l'avoir fait? C'est vrai que ça peut sembler démodé. Avant, il n'y avait pas d'union sérieuse sans fiançailles préalables. Personnellement, je n'ai jamais cru à la nécessité de ce genre de chose; ça me paraissait plutôt être un prétexte pour recevoir des cadeaux... (Sourire) Mais, pour moi, c'était symbolique. Je tenais à ce que nous nous fiancions. Sylvia n'était au courant de rien...

Vivez-vous ensemble? Non, bien que nous soyons toujours ensemble, nous ne vivons pas sous le même toit. Ces fiançailles étaient donc un engagement mutuel qui révélait notre désir de mettre notre couple au premier plan et qui affirmait que c'était dorénavant notre priorité.

Rappelez-nous dans quelles circonstances vous et Sylvia vous êtes connus.

Je suis originaire d'un petit village de la Beauce; j'y suis rarement retourné depuis 40 ans. Quant à Sylvia, elle est native d'un village voisin du mien. Elle a quitté Thetford Mines à 17 ans pour travailler à Montréal comme mannequin et designer. Il y a trois ans, elle est retournée dans son village pour se refaire une santé, car elle était fatiguée. Elle mettait aussi fin à une relation qui avait duré 10 ans. Elle est donc allée vivre chez sa mère, pour refaire le plein d'énergie. Puisque celle-ci possède une boutique de vêtements, Sylvia lui a offert de travailler à ses côtés. Un jour que je jouais au golf dans la région, je suis allé prendre un verre dans un bar situé juste en face de la boutique en question. J'ai vu Sylvia, et elle m'a plu. J'ai alors fait une chose que je n'avais jamais faite auparavant: je suis entré dans la boutique et je lui ai demandé si elle était libre.

Les mêmes valeurs

Sylvia: On aurait dit qu'il y avait entre nous un certain magnétisme, une grande énergie. Avant même que nous nous parlions, André se demandait qui j'étais; je l'avais aperçu moi aussi et me posais la même question à son sujet.

André: J'ai donc invité Sylvia à boire un verre. Nous nous sommes revus et, depuis, nous ne nous sommes plus quittés. Ça fait maintenant deux ans et demi. Elle ne savait pas qui j'étais, mais elle m'écoutait à la radio lorsque je remplaçais Roger Drolet à CKVL. Peu de temps après notre rencontre, je lui ai écrit une lettre où je lui parlais de liberté, je lui disais qu'une relation vraie libère. Ça l'a rassurée, car elle venait de vivre une expérience plutôt difficile à cet égard. Lorsqu'elle a compris ma façon de voir les choses, elle s'est dit que j'étais sûrement moins dangereux que j'en avais l'air... (Sourire)

Diriez-vous que vous avez eu le coup de foudre? Non, ça n'a rien à voir, c'est beaucoup plus profond. J'ai toujours été chroniquement réfractaire au mariage mais, maintenant, je n'ai pas peur de m'engager envers Sylvia. Nous avons la



«Nous sommes très conscients de notre différence d'âge»